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На новые условия 
о п л а т ы т р у д а 

В предновогодние дни на участках, в бригадах состоялись рабочие собрания по обсуж
дению доклада главного экономиста И. А. Махмутова «О повышении тарифных ставок и дол. 
жностных окладов рабочим, ИТР и служащим. О переводе шахты с 1 января 1982 года на 
новые условия оплаты труда». Этот вопрос не оставил никого равнодушным. 

В обсуждении доклада приняли участие директор шахты В. Ф. Калмыков, бригадир про. 
ходчнков Р. Э. Лнтман, горнорабочие В. Зоснмов, Н. Никифоров и другие. 

Было принято соответствующее постановление, направленное на безусловное выполне
ние всеян трудовыми коллективами и шахтой в целом государственного плана по добыче уг. 
ля н проходке горных выработок. Задача каждого рабочего, инженерно-технического работ
ника и служащего шахты — на заботу партии и правительства о горняках ответить но. 
вымн инициативами и починами, ударным н высокопроизводительным трудом. Рабочие, 
инженерно-технические работники вносят свои предложения по дальнейшему улучшению 
производственного процесса. 

В ОТВЕТ 
НА ЗАБОТУ 

ПАРТИИ 
Партия и Советское прави

тельство, проявляя новую за-
боту о нас, горняках, наме
тили повышение заработной 
платы. На нашей шахте но. 
вая система повышения за
работной платы вводится 
уже с 1 января. Нас ознако
мили с тарифными ставка
ми и положениями о преми
ровании. Как видим, трудя
щиеся нашей шахты получат 
к своей заработной плате со
лидную добавку. 

В Постановлении ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР и 
ВЦСПС указывалось, что Ро
дина ждет от горняков но
вых трудовых свершений, а 
они могут быть достигнуты 
ими при хорошей организа-
ции. высокой производитель
ности труда ^ и сознательном 
отношении к делу каждого 
горняка. Участок № 5 ус
пешно работал в десятой пя
тилетке. 1 декабря выпол
нен годовой план по добыче 
угля. Принимая социалисти
ческие обязательства на 1982 
год. мы решили добыть из 
одной лавы 430 тыс. тони 
угля — таков наш ответ на 
заботу Родины о горняках. 

В. ЗОСИМОВ, 
горнорабочий участка №5, 
председатель участкового 
комитета профсоюза. 

УВЕЛИЧИЛИ 
НАГРУЗКУ 

НА ЛАВУ 
Наш комсомольски - моло

дежный участок в ответ на 
Постановление ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР от
ветил делом. Мы выполнили 
годовой план добычи угля на 
2 месяца раньше срока. 

Успех достигнут благода
ря напряженному труду все
го коллектива, оперативной 
работе руководства участка, 
хорошей воспитательной ра
боте в коллективе. Нами до. 
стигнут самый высокий пока
затель в бассейне по добыче 
угля с маломощных пластов. 

Мы знаем, что повышение 
заработной платы связано с 
дальнейшим повышением 
производительности труда, а 
это, в свою очередь, потребу
ет от нас улучшения органи
зации труда. Немало времени 
мы теряем из-за простоев 
транспорта, плохо решаются 
вопросы проветривания ла
вы, словом, резервов для 
улучшения нашей работы не-
мало. В условиях, когда шах. 
та не имеет достаточного ко
личества лав. надо увеличи
вать нагрузку на действую
щие лавы. 

Н. НИКИФОРОВ, 
2. 

ПО СКОРОСТНОМУ 
М Е Т О Д У 

В январе мы работаем по 
новой системе оплаты тру
да. Хочется выразить сердеч
ную благодарность партии и 
правительству за заботу о 
шахтерах. Наша скоростная 
бригада была инициатором 
развития скоростной проходки 
на шахте. В IX—X пятилет
ках мы проходили по 4—5 
км горных выработок в год. 
Это была рекордная проход
ка не только на шахте, но и 
в бассейне. 

Мы верны своим традици
ям, поэтому и в XI пятилет
ке начали скоростную про
ходку. Правда, наши темпы 
стали ниже, чем раньше, но 
это зависит не от нас. В на. 
стоящее время проходка — 
будущее шахты. Это знают 
все. Недавно состоялось со
вещание проходчиков, были 
приняты в общем-то непло
хие решения, а вот с их вы. 
полнением по-прежнему дело 
обстоит плохо. Как в прош. 

лом, так и в этом месяце мы 
могли бы дать хорошую про
ходку, но нам мешают недо. 
статки. Часто нет затяжки, 
простаиваем из-за порожня, 
ка — все это снижает про
изводительность, мы теряем 
метры. Хорошая организация 
труда — вот залог наших ус. 
пехов. Не будет проходки, не 
будет хорошего заработка. 
На 1982 год мы приняли по
вышенные социалистические 
обязательства, поэтому нам 
надо обеспечить фронт рабо. 
ты, улучшить материально-
техническое снабжение и осо
бенно металлокрепью. Что 
касается нас, проходчиков, 
то мы работать умеем. Наша 
бригада в XI пятилетке бу
дет работать по скоростному 
методу. 

Р. ЛИТМАН. 
бригадир проходчиков, Ге. 
рой Социалистического 
Труда, депутат Верховно
го Совета Казахской ССР. 

ИСПОЛЬЗУЯ ВСЕ РЕЗЕРВЫ 
Перевод на новую систему 

оплаты трудаV повышение 
тарифных ставок и окладов 
явились новым проявлением 
заботы партии и правитель
ства о нас, шахтерах. Наше 
государство в условиях слож-
ной международной обстанов-
ки, все нарастающей гонки 
вооружения, .агрессивной по
литики империализма во гла
ве с США, все же нашло воз
можность изыскать денежные 
средства для стимулирования 
труда рабочих угольной про
мышленности. 

Вместе с тем, правитель, 
ство, учитывая роль и зна
чение угля в топливно-энер
гетическом балансе страны, 
ждет от угольщиков соответ
ствующей отдачи, в первую 
очередь, резкого повышения 
производительности труда, 
снижения себестоимости од
ной тонны добываемого угля. 

интенсификации производства 
и на основе этого увеличения 
объема добычи угля. 

Мы отчетливо понимаем, 
что потребности страны в уг
ле с каждым днем раст-
особенно в коксующемся. Я 
считаю, что каждый рабочий 
шахты должен проникнуться 
заботой страны. 

У нас на шахте есть неис
пользованные резервы. Н\' 
но вести неустанную борьбу 
с бесконтрольностью, повы
сить трудовую дисциплину в 
целом по шахте, экономно 
использовать электроэнерги' 
материалы и оборудование. 

Горняки нашего участка 
будут работать в новом го
ду ритмично и высокопроиз
водительно. 

Н. ОМЕЛЬЯН 
помощник начальника уча. 
стка № 1. 

ЗА КАЧЕСТВО МОНТАЖЕЙ 
Участок, на котором я ра

ботаю, относится к числу 
вспомогательных. Однако мы 
выполняем очень большие 
объемы работ по шахте: не
посредственно занимаемся 
монтажно - демонтажны м и 
работами на добычных уча
стках, монтируем новые под
готовительные забои, занима
емся переходами. Объектов 
по шахте, где мы прилагаем 
свои усилия, очень много. Но 
не всегда справляемся со 
всеми объемами работ, так 
как нам не хватает людей. 

Отрадно отметить, что ру
ководство шахты в послед
нее время наметило меры по 
увеличению численности ра
бочих в нашем коллективе, 

делается на 

увеличение состава бригад 
по монтажу подготовительных 
забоев, так как сейчас везде 
упор делается на развитие 
подготовительных работ. 

Занимаясь монтажами, 
особенно подготовительных 
забоев, мы много времени 
теряем на разработке и 
сборке оборудования (кон. 
вейеров, комбайнов и т. д.). 
Оборудование на проходке 
очень старое, годами без ка
питального ремонта перено
сится из забоя в забой. 
Снабжают нас материалами 
и оборудованием очень нло. 
хо. Отсюда и качество 'мон
тажа. 

И. ПАСЕЧНИК, 
электрослесарь учахтца^МДР, 

Около пяти лет трудится на 
УПР-3 бригадир проходчиков 
Владимир Васильевич Петров. 
Новый трудовой год для кол. 
лектива бригады начинается в 
сложных условиях, поэтому в 
январе-феврале петровцам 
придется нелегко с ведением 
проходческих работ. С марта 
бригада приступит к проходке 
капитальных выработок по 
пласту Д-9. Это довольно 
сложные выработки, и тем бо
лее ответственно полу;шть 
бригаде такое задание. 

В бригаде большинство мо
лодежь. Сам В. В. Петров 
пользуется авторитетом и ува
жением проходчиков. 

К ВЫСОТАМ 
Р У Б Е 

Вот уже проходит первая 
десятидневка нового го 
Новый год всегда хочется 
начинать какими-то особен
ными, хорошими делами, ну 
и закончить его тоже успеш
но. 

К сожалению, наше стрем, 
ление в прошлом году не оп
равдалось. Участок, числив, 
шийся в списке передовых, 
сам того не ожидая, оказал
ся в числе коллективов, не 
справившихся с годовым за-
данием. И особенно обидно, 
что этот минус составил все
го три с половиной тысячи 
тонн. А это случилось вот 
как: плановые задания про. 
шлого года выполнялись, да
же выходили победителями 
соревнования по объедине
нию. А в августе случилось 
непредвиденное — хлынула 
в лаву вода. Растерялись мы, 
можно сказать. Вначале ду. 
мали, что это скважина. Сго
рел двигатель, и никто не 
мог предположить, что про
изойдет такое «стихийное 
бедствие». А вода шла с 
кровли. И мы в августе, сен
тябре боролись с ней. Это 
было тем более обидно, что 
«наводнение» происходило 
накануне нашего профессио
нального праздника Дня шах
тера. Как мы ни «воевали» 
с нахлынувшей водой, одна
ко должниками остались, и 
большими должниками — 20 
тысяч тонн недодали к плану 
августа. В октябре прибави
ли еще 10 тысяч минуса из-
за того, что не вовремя сда
ли нам лаву. А среднесуточ
ное задание было огромное 
— 1500 тонн. Кроме того, 
пришлось нелегко в феврале 
и июле. Из 30 тысяч тонн 
долга коллектив участка су
мел погасить более 25 ты
сяч. Нагрузка, конечно, бы
ла большая. Вот эти 30 ты
сяч и сказались на выполне-
нии годового задания. В де
кабре при задании 30085 
тонн добыто 38000 тонн угля. 

Расскажу о коллективе 
своего звена. 

В декабре мы работали в 
таких условиях, которые 
требовали к себе постоянно, 
го и пристального внимания 
добычников. Необходимо бы
ло зачастую заниматься 
правкой секций, подкреплени
ем штреков. Вскоре у нас 
ожидается нарушение. После 
него еще метров 50—70 на. 
до будет ехать. Поэтому ян. 
варь окажется тяжелым ме-

ТРУДОВЫХ 
Ж Е Й 
сяцем. Пласт довольно ко
варный. В декабре три дня 
сбивались с ритма из-за на. 
жима пласта на лаву. Сложно
стей в прошлом месяце бы
ло немало. Но мы стреми, 
лись все же завершить год 
хотя бы со стопроцентным 
выполнением. Поэтому еже. 
суточно добывалось по 500— 
600 тонн. А 26 декабря на
ше звено, руководимое Ф. 
Хузиным, выдало на-гора 900 
тонн угля. Это было своеоб
разное рекордное достижение 
для тех условий, в которых 
мы работали. В тот день мы 
сняли пять «стружек», вмес. 
то трех, трех с половиной. 
Это довольно редкий случай. 
Участок вместо 1150 тонн вы- А 
дал 1700 тонн угля. Вп^г-. „Щ 
день ремонтники качественно 
Подготовили лаву. По лаве 
не было ни нарушений, ни 
других нежелательных явле
ний, ВШТ-1 не подводил 
нас ни разу. 

Наше комсомольско - моло-
дежное звено соревнуется с 
комсомольско . молодежным 
звеном О. Сидорова. Оно бли
же к нам по количеству до-
бытых тонн угля. Но после 
того, как мы выдали на-гора 
900 тонн в такой благополуч
ный день, мы намного отор
вались от него. К концу ме
сяца уже имели больше двух 
тысяч тонн угля сверх пла
на. Сменное задание выпол
няли на 130—140 процентов. 

В январе участок одновре
менно заканчивает старую 
лаву на Д-6 и занимается 
подготовкой новой на западе 

Коллектив нашего ко^ттг "Ч 
мольско - молодежного «*ена 
работоспособный, всегда 
стремится не только выпол
нить, но и перевыполнить 
плановое задание. Все члены 
звена ценят умение органи
зовать ритмичную добычу 
звеньевого Фарида Хузина. 
считаются с мнением опытно
го передвижчика Василия 
Урбана, который отлично зна
ет комплексы, «поведение» 
пластов. Считаю незамени-
мым Владимира Конова. Мы 
его в шутку прозвали «де
журный по лаве». Все непо
ладки вмиг определит, тут 
же их в состоянии устранить. 

Хотелось бы, чтобы с таки
ми людьми нам работалось 
намного лучше в новом на
ступившем году. Ну и, конеч
но, непременно выполнить 
планы и обязательства 1982 
года и не только выполнить, 
но и значительно перевыпол
нить. 

С. ШКУРО, 
горнорабочий участка № 1. 

УДОБНЫЙ ПЛАСТИК 
Объединение «Южкузбасс. 

уголь» удостоено специаль
ной премии Минуглепрома. 
СССР за внедрение нового 
материала для крепления 
горных выработок — рулон
ного стеклопластика. С его 
помощью здесь закреплено 
более двадцати тысяч метров 
штреков. При этом удалось 
сэкономить четверть милли
она рублей. 

Выпускают новинку в эле
ктромеханических мастерских 
объединения. Достоинства 
стеклоткани — малый вес, 
высокая прочность, огнестой
кость и дешевизна. Опыт вне
дрения, накопленный на шах
тах «Ададинская», имени 
Шевякова, «Усинская», сви
детельствует о широких воз. 
можностях его применения. 
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